

Puerto de Ideas

Señor Director:

En Valparaíso llegará hoy a su término la decimocuarta versión de Puerto de Ideas. La sesión inaugural fue una conversación entre escritores —Leila Guerriero y Juan Gabriel Vázquez—, cuyos últimos libros, “La llamada” y “La otra guerra”, en el caso de ella, y “Volver la vista atrás”, en el del autor colombiano, estuvieron a la vista del público que hizo fila para acercarse a ellos.

El tema de la conversación fue “la curiosidad”, que tanta aplicación tiene en las ciencias, la filosofía y la propia literatura, y ojalá también en la política. La escritora argentina se refirió a la curiosidad como un “combustible”, mientras que su colega señaló que gracias a la curiosidad podemos ampliar la mirada e ir más allá de “una visión temerosa del mundo”, y esto último, merced al empeño de cada autor por no quedarse encerrado en su propia y única vida.

Valparaíso, que es puerto de muchas cosas —de los habitantes porteños, de grandes barcos y otras embarcaciones, de tripulantes, de cantantes populares, de universidades, de almacenes, y no pare el lector de contar—, lo es también de ideas que no se las lleva el viento.

Una vez más, felicitaciones a Chantal Signorio y al equipo productor de un festival que ha empezado a echar raíces, además de las muy firmes que ya tiene en este puerto, tanto en el norte como en el sur del país.

AGUSTÍN SQUELLA